



Der Kirchenvorstand

2018-08-2018

Referenzschreiben für die BAU-PLANUNG-RISCH Ingenieursgesellschaft mbH

Wie die unten aufgeführte Auflistung zeigt, war und ist die BAU-PLANUNG-RISCH Ingenieursgesellschaft mbH seit längerer Zeit und an verschiedenen Objekten für uns tätig.

Im Jahre 2014 wurde mir als Vorsitzende des Kirchenvorstands die Aufgabe übertragen, die Bauangelegenheiten der Kirchengemeinde zu begleiten. Das bedeutet, dass ich an den Bauberatungen teilnahm, die Bauaufträge, Versicherungen, Rechnungen und Abrechnungen erledigte. Daraus ergab sich eine enge Zusammenarbeit mit den Vertretern der Ingenieursgesellschaft Bau-Planung-Risch. Aus diesem Grunde halte ich mich für geeignet, eine Wertung vorzunehmen.

Bauobjekte:

1. Reparatur von Dach und Dachstuhl der Frauenkirche 1998/99
2. Neugestaltung der Fassade des Gebäudes der Friedhofsverwaltung 2006
3. Sanierung von Turm, Chordach und Geläut der Klosterkirche 2008
4. Restaurierung der Orgel der St. Johanniskirche 2010-13
5. Restaurierung von Dach und Dachstuhl der Weberkirche und Neubau des Weberhäusels (Mehrzweckgebäude) 2010/11
6. Hochwassersanierung der Apostelkirche 2010
7. Objektbauleitung beim Neubau des Gemeindesaals auf der Pfarrstraße 2002/03
8. Sanierung und brandschutztechnische Ertüchtigung des Treppenhauses des Gemeindehauses 2009
9. Restaurierung der Klosterkirche 2016/17
10. Neudeckung der Dächer der Gebäude Pfarrstraße 12+14 2017
11. Innensanierung (Heizung, Beschallung, Lüftung, Fußboden, Elektrik, Glockenstuhl usw.) der Johanniskirche 2009-19

Wir können der BAU-PLANUNG-RISCH Ingenieursgesellschaft mbH einen erfolgreichen Abschluss der Arbeiten bescheinigen. Wir sind sehr zufrieden und bewerten das gesamte Handeln als sehr hochwertig ein.

Bankverbindung:
Kontoinhaber: Kassenverwaltung Bautzen
Kto.-Nr. 1 681 209 081 - BLZ 350 601 90
Bank für Kirche und Diakonie

E-Mail: kg.zittau@evlks.de
Internet: www.evkg-zittau.de

IBAN: DE09 3506 0190 1681 2090 81
BIC: GENODED1DKD

Wir bestätigen der Ingenieurgesellschaft eine umfassende Fach- und Sachkompetenz, wobei wir auch hervorheben wollen, dass die jetzige Chefin sich mehrfach im Bereich Denkmalschutz weitergebildet hat. Diese Qualifikation kam und kommt besonders den Arbeiten in unseren Kirchen zugute.

Die Arbeiten wurden äußerst zuverlässig und gründlich ausgeführt, wofür qualitativ hochwertige Unterlagen (Ausschreibungen, Bewerbungsverfahren, Abrechnungen) gefertigt wurden.

Es wurde deutlich, dass die Mitarbeiter der BAU-PLANUNG-RISCH Ingenieurgesellschaft mbH über sehr gute Kenntnisse im Kostenmanagement und deren verantwortungsvoller Umsetzung verfügen.

Das gilt auch für die Kommunikation mit den Handwerkern und amtlichen Stellen. Wir können einschätzen, dass sich die Mitarbeiter beständig und vehement für die Interessen des Bauherrn einsetzen und dies auch noch tun. Das wird auch in der guten Beratung des Bauherrn und dem Bestreben deutlich, immer die beste Lösung zu finden.

Wir können auch bestätigen, dass mit aufgetretenen Problemen konstruktiv umgegangen und eine Lösung im gegenseitigen Einvernehmen gefunden wurde.

Insgesamt können wir die BAU-PLANUNG-RISCH Ingenieurgesellschaft mbH weiterempfehlen.


.....

Brigitte Kluttig, Vorsitzende des Kirchenvorstands